最高裁判決から見た租税法の 用

法的安定性の重視が、学説上、租税法律のことを重視する立場からは、通常は、厳格解釈」、つまり法令の文言を厳格に解格解釈」、のまうは、通常は、厳

結論を出したのです。

おそらく最高裁は、価額の高いレーシンはい もちろん物理的には走れますが、違法車両なのですぐにパトカーに捕まっき法車両なのですぐにパトカーに捕まったが、 そういう自動車を「普通乗をいったが、 と呼ぶのは無理がありますが、 はい というのは はい というの は は いっぱん は は いっぱん は は いっぱん は いっぱん は いっぱん は まれる は は いっぱん に は は まっぱん は いっぱん は いっぱん は いっぱん は いっぱん は いまん は いっぱん いっぱん は いっぱん はいまん は いっぱん はいまん は い

レーシン ったということです。 「普通乗 法の解釈について、最高裁は必ずしも一に捕まっ 少なくとも昭和から平成半ばまで、租税れますが、 これらの三つの事例からいえるのは、理を走れ 言葉を広く解釈したのかもしれません。 「通自動 を導くために「普通乗用自動車」という 「通自動 を導くために「普通乗用自動車」という

関しては変えないスタンスを貫いた他の法分野に規定された。借用概念」に

れが「借用概念の解釈」 場を貫いてきた解釈領域があります。そその一方で、最高裁が昔から一定の立

Úw°`

Ú

